

Tagesfahrt nach Baden-Baden

Montag, 02. Juni 2025

Freut Euch auf einen erlebnisreichen Tag in der eleganten **Kurstadt Baden-Baden!**

Die Geschichte des Casinos Baden-Baden ist eng mit der Geschichte des Ortes Baden-Baden und dessen Aufstieg zum internationalen Kurort verbunden.



Wir beginnen mit der Führung im weltberühmten Casino und tauchen ein in die Geschichte eines der **ältesten und exklusivsten Casinos Europas**. Lassen wir uns von der beeindruckenden Architektur und dem luxuriösen Ambiente verzaubern, während wir durch die prunkvollen Spielsäle und eleganten Lounges geführt werden.



Hier erfahren wir interessante Fakten über die Geschichte des Casinos und die prominenten Gäste, die diese noble Adresse in der Vergangenheit besuchten.

Anschließend haben wir Zeit bei einem gemütlichen Stadtbummel das historische Stadtzentrum zu entdecken, in den charmanten Cafés zu verweilen oder die berühmte **Lichtentaler Allee** mit ihren grünen Oasen und historischen Gebäuden zu genießen.

Am frühen Nachmittag geht es weiter zur **Geroldsauer Mühle**.



Hier bietet es sich im Mühlenmarkt zu stöbern oder einen wunderbaren Spaziergang zu unternehmen um anschließend den schönen Tag gemeinsam bei einem Abendessen ausklingen zu lassen.

Im Anschluss daran treten wir die Heimreise an.

Leistungen und Preis

- Fahrt im komfortablen Reisebus
- Eintritt mit Führung im Spielcasino Baden-Baden sind im Reisepreis enthalten.

- **Preis pro Person 59,-- € für Mitglieder**
- **Preis pro Person 64,-- € für Nicht-Mitglieder**

Anmeldeschluss ist Freitag, 25. April 2025 / Mindestteilnehmerzahl 30 Personen

Bitte beachten Sie stets unsere aktuellen Veröffentlichungen zu Fahrten, Reisen und Veranstaltungen auf der Internet-Seite der Senioren-Union (www.sukvwnd.de).